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平成30年度第１回⼀年⽣クラス代表懇談会 意⾒まとめ 

※回答は、懇談会当⽇にいただいた意⾒を整理したものです。５件以上挙がった意⾒には◎、２件以上のもの

には○をつけています。 

１． 授業・学習について 

 履修⽅法 
◎基礎セミナーや体育・情報に関してはネットのものと紙のものをわけないでほしい、⽅法を統⼀し
てほしい。履修⽅法がわかりにくい 
◎履修取り消し期間を延⻑してほしい 
◎⼀学期ごとにとる単位の⽬安が欲しい。 
◎教職科⽬の時間割・ガイダンスや必修科⽬を履修登録前・⼊学前に知りたかった。 
◎履修パターンを参考にしたい。 
◎履修について⽅法などくわしく教えてほしかった。 
○単位の概念について詳しく説明してほしい。卒業や進級に必要な単位数と現在の⾃分の単位数を
わ 
かりやすく。 
○必修科⽬でも先⽣や授業を選びたい。（実践英語など） 
○新⼊⽣の履修登録のときに、ネット上などの⽐較的気軽な環境で先輩たちのアドバイスなどがほ
しい。何もわからない状態で履修の⼿引きを渡されて、いきなり授業を組めと⾔われるのは困る 
○シラバスは冊⼦としてほしい 
体育の履修時間を選ばせてほしい。 
履修登録の時期が早い。 
単位認定科⽬の拡張。他学部の専⾨の授業も受けてみたい。 
再履への配慮。 
ネット上で、シラバスを複数授業分開けるようにしてほしい。 
履修登録上では同じ名前の授業は同時には取れないことをもっと強調してほしい。 
外語の専攻語の時間割の発表を 3 ⽉中にしてほしかった。 
履修取り消し期間と追加期間が異なっており、取り消し後にその時間が空いてしまう。 
法学部の⼀般教養の必要単位数が多い。 
⼀年時に受講できる専⽤科⽬が少なすぎる。 
⽂系が選択する基礎教養２の授業の選択肢が少ない。 
外国語学部の兼修外国語の授業を週⼆回にしてほしい。 
体育の履修できるスポーツのバリエーションを増やしてほしい。 
基礎セミナーの履修取り消しの融通をきかせてほしい。 
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⼊学前に学部別履修の⼿引きが欲しかった。 
履修に関する書類が多すぎる。 
外国語学部の専攻語の時間割を 3 ⽉中に教えてほしい。 
外語の英語の取り⽅について説明が欲しい。 
必修の専⾨教科と被って、取りたい授業が取れない。 
外国語学部は、英語しか開講されていない時限が多く、取りたい授業がない/取れない。 
履修の⼿引き 2018 簡易版の必要性をあまり感じなかった。詳細が書いてあるものを冊⼦化してほし 
い。 
KOAN の時間割に記載されている教育名、施設名が省略されていて、最初わからなかった 豊総とか 
⼊学までに履修登録の練習ページなどがあるとスムーズに履修登録が⾏える。 
 
 授業・シラバス 
◎教員によって、単位の取りやすさ、内容やテストの難易度に⼤きな差がある。 
◎何を伝えたいのか/理解してほしいのかを明確にした授業をしてほしい。 
○シラバスに沿った授業（成績のつけ⽅、授業の内容）をしてほしい。 
○⼀般教養が専⾨的すぎる、学部別になっていて意味がない 
○教科書を無駄に買わせないでほしい。 
○座学以外（ディスカッションなど）を増やしてほしい。とくに教員がしゃべりっぱなしの授業はつ
まらないしつらい。 
○授業を改善する意欲がみられない講義が⾒受けられる。授業に興味が持てない。 
○授業時間をまもってほしい。 
90 分集中持たない。 
講演会が授業時間と被っており受けられない。せめて 5 限後に⾏ってほしい。 
⼯学部の数学なのに理学部数学科みたいな授業をされる。 
授業によっては TA の補助が不可⽋なものがある 
実験が丁寧でない。 
授業中、私語や携帯を触っている⼈への注意が⽢い。 
教授と学⽣が近い講義をしてほしい（内容・難易度のすり合わせ）。 
テストとの相関性がわからない。 
教員が授業慣れしていない。 
 
 語学 
○国際性を推すわりに、実践的な英語⼒をつける場や交流の機会がない（あるいはハードルが⾼い）
近畿⼤学は英語村をつくっているのに。 
第⼆⾔語の選択肢を増やしてほしい。 
英語のテキストのレベルを上げてほしい。⼊試の英語との難易度の差が⼤きい。 
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第⼆外国語の抽選は早くやってほしい。 
 
 教室の設備 
◎教室の設備（マイク・空調・モニターなど）をよくしてほしい。 
◎プロジェクターの操作が難しく、授業が⽌まる。 
◎空調、教室内の温度差。直接⾵が当たって寒い 
教室がパンパンになる授業がるので、教室を変えてほしい。 
建物の名称を統⼀してほしい（サイバーメディアセンターとか特に）。 
階段にホコリがたまっている。 
エコーシステムが使える授業がすくない。 
サイバーメディアのマイクがこわれている。 
サイバーメディアのパソコンがものによって通信がかなり遅いものがある。 
声が⼩さすぎる先⽣にはマイクが欲しい。 
豊中総合学館の階段が混みすぎている エレベータにもなかなか乗れない。 
⼤講義室にモニターがほしい。 

 
 課題 
◎レポートの書き⽅の説明が欲しい。 
◎提出した課題の評価がわからないので改善の⽅向が分からない。 
解説のある演習問題がほしい。 
中間期末などの過去問は配ってもよいのではないか。 
参考⽂献として演習⽤の問題集がほしい。 
 
 その他 
○休み時間 15 分にしてほしい。体育の後、更⾐時間がなさすぎる。 
○1 限が早い。特に体育だときつい。 
先⽣が授業時間外にどこにいるのかわかりづらい。 
カードを IC カードに⼀本化してほしい（学⽣証、図書館カード、⽣協カード）。 
特に地⽅から来た⼈は、⼊学前に専攻語や学科の繋がりを持てない。 
留学⽣が同じ授業にいても、交流の機会がない。留学しない⼈の国際性を上げるチャンスをつぶして 
いる。 
公⽋や出席停⽌で授業を⽋席するとき、どうしたらいいのか教えてほしい。教員の⽅にその対応を周 
知させておいてほしい。 
留学で単位がもらえる場合があるが、留学に参加できるか否かは期間終了後に決まり、不要な単位が 
発⽣してしまう。 
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２． 学修環境・学⽣⽀援について 

 ⾷堂 
◎⾷堂に⼈が多すぎる。 
◎⾷堂もういくつかほしい。 
◎Subway とかモスとかタリーズとかそういうお店を⼊れてほしい。学⾷は飽きる。 
○⾷堂に S サイズメニューをつねに置いてほしい 
⾷堂ごとのメニューをそろえてほしい。 
箕⾯の学⾷がひとつしかない。 
ミールプランをコンビニでも使いたい。 
お弁当をどこで⾷べていいかわからなかった。 
⾷堂の⼀⼈⽤席がもう少しあったら良い。 
⽇曜の店舗営業ほしい。 
⾷堂の回転率がわるい。 
⽣協カードが使えない⾷堂が不便。 
学⾷のメニューが少ない。 
カルチェのコスパよくない。 

 
 
 学⽣⽀援 
◎学⽣証を IC カードに変えてほしい、NFC 認証の学⽣証がほしい。 
○相談したいことがあったとき、どこで聞けばいいか⼾惑う。 
○保健センターは診察時間や科がバラバラでニーズにもあっていない。予防接種が⾼い。 
○サイバーメディアセンターの無料印刷復活してほしい。 
○学⽣証とほかのものを⼀緒に使いたい（クレジットカード・PITAPA など） 
休講情報をまとめて知りたい。 
アカデミックライティング配布の時期をずらしてほしい。 
同じ授業でも違う先⽣だとどう授業が変わるのかという点を⼀⽬でわかるように冊⼦にしてほしい。 
学⽣部が不愛想。 
⼀枚紙の書類が多すぎる。 
ネットがどこでつながるのかわかる表のようなものがほしい。 
懇談会の軽⾷が⾜りない。炭⽔化物ばっかり。 
⼤学周辺施設（100 均とか体育館、レストランなど）の情報がほしい。 
居住関連の情報をもっとほしい。 
下宿先の特徴をアンケート調査してほしい（⽯橋、柴原、蛍池、阪⼤病院前、北千⾥、⼩野原、⼭⽥） 
⾷堂横のコンビニの営業時間を延ばしてほしい 
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多⾔語カフェの⾔語をふやしてほしい。 
多⾔語カフェで集まる学⽣、能⼒差が激しい。また、留学⽣側も何を教えればよいかわからない。 
⼤阪⼤学個⼈ ID を⼊学前に早くほしい。 
⼊学時に合宿がある学部とない学部があるのでどちらかに統⼀したほうがいい。 
⾃由さを実感しづらい。 

３． その他 

 交通 
◎キャンパス間移動がもっと楽にならないか（特にラッシュ時はバスの本数を増加、夜も遅くまで）。 
◎再履バス、休⽇や休暇中は 100 円払ってでも乗りたい。 
◎阪⼤坂下交差点、歩⾏者と⾃転⾞に乗っているひとがごちゃごちゃになっていて危険。⾃転⾞⽤の
レーンを作るべき。 
○阪⼤坂を⾃転⾞で通りたい。降りてでもよいので。 
交通マナーがあまりよくない。 
校内だけの貸⾃転⾞がほしい。 
⼊⼝の⾃転⾞の鉄柵、どうせ通れるならなくしてほしい。 
正⾨の⾃転⾞ゲートが危ない。 
⼆つのキャンパスに教職で通う必要があったが、モノレール柴原〜阪⼤病院前の定期購⼊が許され
なかった。 
 
 学内設備 
◎トイレが汚い、洋式をふやしてほしい。個室が狭い 
◎Wi-Fi の接続が悪い・接続⽅法が複雑 
◎学内の施設、何があるのかよくわからないし地図もよくわからない（⾼校⽣の時のキャンパスツア 
ーでしか回ったことがない）（情報量が多くて精査しづらい結果を招いている） 
◎⾃習室がほしい（図書館など） 
◎ドライタオルをつけてほしい。節電アピールすぎ。あるものは使わせてほしい。 
○屋外のごみ箱を蓋つきにしてほしい（カラス対策）。夜になるとごみ箱がとても汚いことがある。 
○コンセントのあるスペースを増やしてほしい（教室や図書館）。 
○ラーニングコモンズの空気が暗く、Welcome な雰囲気ではない。 
ロッカーがほしい。 
⾬の⽇できるだけ濡れないように教室移動をしたい。 
濡れた傘をいれる袋を建物の⼊⼝につけてほしい。 
冷⽔機を設置してほしい。 
すべての講義室において、ガタついた椅⼦を取り換えてほしい。 
グローバルコモンズの⼤きな机を⼀⼈で使⽤する⼈がいるので、そのような使⽤をやめるようにし 
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てほしい。 
理学部棟にシャワー室が欲しい（泊まれるように） 
外語の図書館 10 時まで開けてほしい。休⽇の時間延⻑、勉強時間が欲しい。 
ラーニングコモンズのホワイトボードのペンがでない。 
オフィスインストールの⽅法がわからない 
図書館の貸出期間を選びたい/⻑くできたらいいのに。 
体育の後使うシャワールームをきれいにしてほしい カビが⽣えている。 
キャンパスの⽔はけが悪い。 
豊中総合学館の階段が狭くて、休み時間内に次の教室へ⾏くのが⼤変。 
学内に ATM が欲しい。 
授業のはじめとおわりのチャイムを学内全体に聞こえるようにしてほしい。 
吹⽥のオムニのテニスコートがボロボロになってきているので新しくしてほしい。 
池が要らない。 
⼟⽇の施設の営業時間が短い。 
 
 HP や KOAN 
◎KOAN アプリが欲しい ログイン状態をキープできるように。 
○KOAN のカレンダーをもっと使いやすく（Google カレンダーやスマホとの連携・印刷） 
KOAN の掲⽰板使いにくい。 
成績を CLE で提出して、先⽣から学⽣へフィードバックがあった際にはその通知がほしい。 
CLE で⾒れる、「現在のコース」に並んでいる教科を曜⽇順にしてほしい。 
CLE に公開の授業、スマホやタブレット対応してほしい。 
デジタル版教科書がほしい。 
OUmail を使いやすくしてほしい。 
KOAN の連絡を直接メールに届けてくれる設定にしてほしい。 
テストの⽇程を KOAN などで⼀括で⾒れるようにしてほしい。はやいうちに！ 
 
 サークル活動 
○サークルにもっと充実した設備がほしい。（鏡付きの練習場・屋内の広い練習場） 
○部費を増やしてほしい。部活動の設備がひどい。 
サークルオリエンテーション、ひとがしつこい。 
 
 ⽣協 
コンビニのカマンベール⼤福をまた⼊荷してほしい。 
⽣協の⼈は KOAN や CLE のことを知らないから質問してもわからなかった（PC サービスのとこ 
ろ） 
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⽣協限定の○○ちゃんシリーズ増やしてほしい。 
⽣協の書籍部が狭く、品ぞろえが悪い。 
⽣協がそこまで安くない。 
⽣協でクレジットカードや ICOCA をつかいたい。（⽣協 IC カードとの連携） 
⽣協の相談機関って何が違う？何をどこで相談するの？ 
 
 

 

 

 


